

# 春の嵐とモンスターの漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	春の嵐とモンスターの漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	春の嵐とモンスターを読んだことのある20代～50代の男女10名
調査期間	2024年10月14日～2024年10月15日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 春の嵐とモンスターの面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

回答	回答数
20代女性	2名 (20%)
30代女性	2名 (20%)
40代女性	1名 (10%)
10代男性	1名 (10%)
20代男性	2名 (20%)
30代男性	2名 (20%)

Q2: 春の嵐とモンスターの面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

物語序盤の嵐子の性格から、すぐに漫画に引き込まれました。人付き合いが面倒でひとり安心する場所で過ごすことが幸せ、という考えはめちゃくちゃ共感できます！そこからのイケメン弟の登場！ストーリーは定番物ですが、絵も今時でかわいい&かっこいいし、とくに目の表現が上手で、目の奥にある感情や迷いが視覚的に強く伝わってきて引き込まれました。

作者さんが描いている他の漫画が面白いので、「春の嵐とモンスター」も気になって読んでみました。

義弟の栢くんは見た目は怖いのに、子供っぽいところがあり、初めは嵐ちゃんのことを敬遠していたのに、ペットの孫助を介しながら、嵐ちゃんに次第に心を開いていく関係性が好きです。

嵐ちゃんも血が繋がっていない弟だからと甘やかさず、面倒見がよく、嵐くんを気にかけてあげるところがすきです。

本屋で表紙を見て絵がきれいだな...という自分の直感だけで手に取り、購入したのですが大当たりでした。学校に友人がいないヒロインにある日突然弟ができるのですが、その義弟がもうはちゃめちゃで...！喧嘩はするし怪我するしで...でも、そんな義弟くんがヒロインの嵐ちゃんに恋心なのか...？の気持ちをぶつけまくるのがとっても良い。でもある日、そんな嵐ちゃんと同級生のイケメンくんが登場し始めるんですが、そこからがもう怒涛です！とにかく読んでほしい、そんな漫画です。

漫画サイトで検索してたときに見つけて、パケ買いしました！

内容はどんな感じなんだろうと思って見始めたのですが、面白くて無料版ではたりなくて続編も購入して読みました！

タイプの違う2人の不器用さがもどかしくて、それでもちょっとずつ成長していく過程が好きです！

成長スポーツ系が好きなので、恋愛以外でも成長する過程がみれて面白いです。

この先の姉弟愛なのか恋愛なのかを見守っていけるのが楽しみです！

私は前作の「なまいきざかり」でこの作品を知りました。

最初は王道の再婚して姉弟になり、恋愛が始まるのを想像していましたが、全然違いそのギャップではまりました。

特に主人公である嵐子ちゃんがとても可愛く、純粹で弟になった天峰栢くんにふりまわされる描写が可愛そうになりながらも、面白いです。

他のキャラクターも魅力的でおすすめの作品です。

超王道の設定です。ヒロインがちょっと地味で、相手側がヤンキーっぽい感じで。そんな二人が義理の姉と弟になるという設定も王道で、特別珍しいものではないかもしれませんが、しかし、改めて王道モノって良いなあと感じさせてくれる良作でした。何より、二人ともすごく良い子なんです。お互い違うベクトルで良い子で、どちらも応援したくなる、心があたたかくなる漫画でした。

年下とは思えない。カヤくんの魅力にたちまちノックアウトされてしまいます。義理の姉弟が同居することになって、王道と言えるストーリーながらも登場人物の魅力が更におもしろさをアップしてくれるのです。まさに嵐です。一方で、人間関係につかれていたヒロインが、少しずつ成長していく様子にも心奪われます。ひとつ屋根の下で若い男女が恋をして、それだけの単純さでもないのです。イラストの美しさで読み始めたものの、あっという間にストーリーそのものに魅了されました。

このアンケートから初めて春の嵐とモンスターの存在を知り読んでみました。コマ割りが上手く読みやすくどんどん読み進めたいになりました。最初に出会ったやばい人が弟になる王道の展開はとても好きで、さらに弟になった栢君がただのヤンキーではなくなぜそうなったかが少しずつ明かされていく展開がのめり込んで読んでしまいました。キュンキュン出来る場面も多く、絵も綺麗なので刺さる人が多いと思います。

絵が少女漫画感あって凄くいいし、何よりストーリーが今時らしくないから凄く面白くていいですね。母親の再婚によってやばめの義理弟ができるんですが、これがも悪そうでしかもイケメンというのがたまらないですね。ギラギラしている男って本当に魅力的だから、ぜひそういうのが好きな読者さんはハマってほしいですね。魅力的すぎる。